

積載通信

第163号 令和3年10月20日



令和3年スローガン 『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



R3.10.1 コロナ緊急事態宣言解除となり人出が増えています。コロナ対策を続けましょう！

交通安全運動実施期間中の当社の自動車事故はゼロでした！



前後左右、しっかりと確認してから出発！



社長メッセージ

10月4日、第100代首相に自民党の岸田文男氏が就任し、岸田内閣が発足致しました。『成長と分配の好循環の実現』を大きな軸として掲げており、期待している所ではありますが、10月14日早々に衆院を解散致しました。任期満了ではありますが、吉とでもか凶とでもか国民の審判がとわれる事となります。既に公約した事を先送りするなど、大変難しいかじ取りを託されている事に間違いありません。

また、ガソリンも7年ぶりの高値で、このままでは2008年の170円台になる勢いになっております。この車社会においては、家計に直撃ですよね！ 運送会社である当社も、経費負担増は免れません。

さて、過ごしやすい秋となりましたが、コロナ禍の中では、なかなか外で楽しむ事が出来ないでいる為、皆様もストレスがピークに達しているかもしれません。これを機会に何か趣味を見つけて、新しい事に挑戦してみてはいかがでしょうか…

「まずは、選挙に行きましょう。」



表彰状

常務が、優良ドライバーの表彰をいただきました。皆さんも、SDカードを見て20年以上無事故無違反でしたら、申請をすればいただく事が出来ます。



明和運送グループ様

『祝 創立50年 おめでとうございます！』記念品を頂きました。

